

*ACUERDO n.º 324 de 29 de mayo, admitiendo al Prefecto de Oriente, don Santiago Vega, la renuncia de su destino, y nombrando interinamente en su lugar á don Fernando Guzman.*

**El Gobierno:**

Teniendo à la vista la renuncia que hace de la Prefectura Oriental el Sr. don Santiago Vega: considerando justas las causas que la motivan; y siendo necesario nombrar una persona que la sirva interinamente; en uso de sus facultades,

**Acuerda:**

1.º Admítase al Sr. don Santiago Vega la renuncia que hace de la Prefectura Oriental, dándosele las debidas gracias à nombre de la República por su buena administracion.

2.º Nómbrase en su lugar y en calidad de interino al Sr. don Fernando Guzman con el sueldo de ley.

3.º Comuníquese à quienes corresponde. Managua mayo 29 de 1858. Martinez.